



神取
忍さん
かんどり
しのぶ

3年前から共同募金に寄附20回

「史上最强の女」の優しさ

横浜生まれで横浜育ち。高校は横浜学園だそうですが、よく学校を休んで、あまり褒められた生徒ではなかつたと聞いています。

「んー。まあね。でも、出席日数は足りていたし、ちゃんと卒業していますよ。だけど、今はまとも。人間、変われば変わるもんだなあ」

学校を休み、部屋を借りていた友達のところへ行つて、ゴロゴロしていた高校時代。シンナー中毒で亡くなつたり、バイクで事故死した仲間もいたといふ。けんかもよくした。周りはみんな

“ブル”で自分もその一人だったこ

とを否定しない。

今は、過去を笑い飛ばしながら話せるようですが、何があなたを変えたのでしょうか?

「逃げ道があつたんですよ、逃げ道が。それは柔道。柔道には興味がありましたね。負けたけど、目標を持つてないんじゃないかな。決して優等生でなくたつていい。今の若い人、フラフラしている。自分もそうだったから、でかいことと言えなづ嫌いだつたし、強くならうと柔道には打ち込んだ。目標を持てたことが自分で、そこから何かをつかむ努力をする。そうすれば、人間を変えることができる」



本名:
神取 しのぶ
昭和39年生まれ 横浜市磯子区出身

プロフィール:
昭和54年 横浜市南区の町道場で柔道を始める
昭和58年～60年 全日本女子柔道体重別選手権66kg級で3連覇
昭和60年 柔道引退
昭和61年 女子プロレス界に入る
平成4年 風間ルミ選手とLLPW(Ladies' Legend Pro-Wrestling)を設立
平成10年 LLPW・WWWAのシングルスチャンピオンに

う?」「確かに、有名大学から推薦入学の勧めがきた。だけど、組織や団体に所属するのって本質的に好きじゃなかつた。だって、一人の方が気楽でしょ? 束縛されないし…。柔道は好きだつただ柔道部に入つて、上の人や先輩から指示されるのは大嫌い。アレルギーが出ちゃう」

高校卒業後、どこの団体にも所属せず、昭和五十八年から六十年まで全日

本女子柔道体重別選手権六十六kg級で三連覇を果たしたほか、五十八年には、福岡国際柔道女子選手権二位、五十九年は世界選手権三位になり、六十年の福岡国際選手権三位を最後に柔道を引退、女子プロレスの世界に身を投じる。

――柔道の世界で、神取さんは一匹おおかみでしたが、プロレス界でも、当時タブーであったフリーを宣言したり、契約条件で会社と争うなど、異端児と言われています。

「自分が納得しなければ妥協できない性分だと思つ。プロレスに入った当時、試合中にけがをして何も保障もなかつた。遊んでけがしたわけじゃないのに、そんなのおかしいでしょ。契約で争つたこともあつたけど、プロレス界が抱えていた変な常識をぶち壊したかつただけ。それが異端かなあ」

――しかし、組織を嫌う一匹おおかみが、平成四年のLLPWという組織の旗揚げに参画しました。ちょっと考えられませんが…。

「環境が人を変える、つてあるんだなあ。所属していた団体の解散が出発点だつたんだけど、このままプロレス人生終わつたまるか、って思つてね。それに『神取が作ったLLPWなん』と

も言われたくなかった。だけど事務所も無い、お金も無い。無い無い尽くしのスタートだつたけど、負け組にはなりたくない。勝ち組にならなきや、つて思つたから夢中だつた。その代わり、無から有を作り上げる楽しさ・醍醐味を知つて、自分も変わつた。環境が変わると、人は変わるよ」

――LLPWは、旗印の一つに社会貢献を掲げています。そして神取さんは、平成十年から二回にわたり県共同募金に寄附を続けています。金額は毎回三万

(神奈川新聞厚生文化事業団 専務理事)

聞き手 大谷義輝
平成十年には、LLPWとWWWAのシングルスチャンピオンとなり、史上初の一冠を達成した。

今は、タイトルを奪われ無冠となつたが、必殺技「脇わき」固め「腹固め」を武器に、激しい格闘技の世界に生きる「史上最强の女」の素顔は、気負いが無く、深い思いやりと優しい心の持ち主である。

円、合計で六十万円に達しました。どんな気持ちで寄附を行つていますか?

「神奈川県は地元だし、三年前から始めてさせてもらいました。そんな金額になつたの、知らなかつた。

私がこの世界で頑張るのは、身体が頑強だから。だけど社会の中で、強い者が弱い者を助けたり、健常者がハンディのある人やお年寄り・子供をいたわるの、当たり前の話でしょ。それを寄附という具体的な形で現しているだけ。災害なんか起きると見ていいられないから、少ないけど寄附しているんです。だけど、あんまり無理はしたくないなあー。勝利者賞や激励賞などをもらった時とか、できる範囲でこれからも続けるつもり」